

Beschluss: Der Eigentümer hat dem Ortsvorsteher mitgeteilt, dass sich der Investor aus dem Projekt Hotelbau bedauerlicherweise zurückgezogen hat.

Es ist nun auf dem Gelände eine umfangreiche Wohnbebauung geplant. Ein entsprechender Bauantrag ist derzeit ins Stocken geraten. Der Eigentümer hat den Ortsvorsteher gebeten ihm bei dem Ansinnen die brachliegende Fläche einer baulichen Nutzung zuzuführen auch bei den Verhandlungen mit der Stadt vermittelnd zur Seite zu stehen. Der Ortsbeirat wünscht ein Zeitnahes voranschreiten in diesem schon über ein Jahrzehnt dauernden Prozess einer Nachfolgebebauung des Hotels für dieses Gelände.